
Protokoll zur Sitzung vom 28.10.2019 

 

Sitzungsbeginn:  18:06 Uhr 
Sitzungsende:  18.45 Uhr 
Leitung:  Christian 
Anwesende:   Maximilian, Dominik, Lucas, Christian, Annette, Julia G., David G., 

Jenny, Anne, Katharina, Franziska, Pia, Felix (40 min später) 
Gäste:  / 
Entschuldigt: David B., Michelle, Lukas H., Kimberly, Julia W., Marion, Jessica, 

Stefan 
ProtokollantIn: Franziska 

 

TOP 1 Begrüßung 

• Begrüßung durch Christian 

• Verabschiedung des Protokolls von Stefan auf nächste Sitzung verschoben 

TOP 2 Gremien 

/ 

TOP 3 Aktuelles 

Studihaus-Party 07.11 

• Aufbau 21.00 Uhr (Annette nicht da, Organisation Aufbau durch Sarah, David, Anne) 

• Studihaus 300 € Kaution, Übergabe am 07.11 um 12 Uhr  

• UV- Lampen Abholung übernimmt Anne am Donnerstag, Rückgabe durch Christian 

Freitag von 9 -11 Uhr, Bezahlung über Bargeld 

• Getränkebestellung  

o Keine Sinalco bei Getränkehändler mehr, da keine angefangenen oder 

gemischte Kästen zurückgegeben werden können → keine Einwände 

o Big pump Energy, da Red Bull zu teuer 

• Wechselgeld bei Asta beantragen und eine Geldkassette 

• Keine 300 Menschen mehr erlaubt, jetzt nur noch 200 → 150 Karten Vorverkauf 

• Überlegung Preiserhöhung auf Grund geringerer Gästezahl, da Preis jedoch schon 

auf Plakat gedruckt, keine Änderung an Eintrittspreis → Diskussion über Anheben der 

Getränkepreise 

Derzeitiger Schichtplan: 

 22-1 Uhr 1-Ende 

Bier und Shots (2x) Lucas, Kim Jenny, Jessica 

Longdrinks (3x) Michelle, Marion, Franziska  

Kasse (2x) David, Christian / 

Springer (3x)  Dominik, Felix, Stefan  

Notausgang (1x) Maximilian  

 

• Vorverkauf 12-14 Uhr B15 → Pia 

Feedback Erstiveranstaltungen 

• Markt der Möglichkeiten 



o Zu wenig Platz, Vorschlag, das gesamte Mittelgeschoss oder Untergeschoss 

nutzen  

o Brandschutz auch in der Mensa nicht gewährleistet 

o Ersti-Beutel: nicht gut gefüllt, Fehlen von Gutscheinen, Stiften, Blöcken → 

aber Turnbeutel an sich gut, Almdudler als Sponsor auch 

o Erklärung von Stundenplan: mehr Information im Voraus und gleichzeitig in 2 

Räumen 

 

• Kneipentour 

o Grüppchenbildung durch Spiele verhindern 

o Immer für 20 Leute reservieren (!) 

o Kneipen: Cubiculum zufrieden, Café Greco vielleicht rausnehmen (New 

Mintons als Alternative) 

o Überlegung, Bändchen für die Gruppen auszuteilen → Planungssicherheit 

o Kneipe mit Essensmöglichkeit bekanntmachen, auf den Routen vor 10/11 Uhr 

anpeilen  

o Schnapsgläser haben zum Teil gefehlt 

• Stadtrallye  

o Schnapsgläser an vielen Stationen gefehlt 

o Kein Einsammeln von 2€, keine Kontrolle der Ausweise (Beim nächsten Mal 

sicherstellen, dass dies geschieht!) 

o Station auf Viehmarkt teilweise wegen der Kirmes dort nicht gefunden 

o Beim nächsten Mal Requisiten für Station „Pornoszene“ 

Wahl 

• Vollversammlung aufgrund der Wahlen nächste Woche (mit anschließender Sitzung) 

• Ein Komitee bestehend aus Jenny, Pia, Lucas, David B, Katharina und Annette trifft 

sich im Voraus bezüglich einer Satzungsänderung 

 

TOP 4 Sonstiges 

ZfL/VBE 

• Durch Ausscheiden von Katharina wird eine neue Person für das ZfL und VBE 

benötigt. Im Idealfall geschieht dies bei der ersten Sitzung nach den Wahlen. 

 

TOP 5 Internes 

Weinprobe 

• Es soll im Winter erneut eine Weinprobe beim Weingut Scharfbillig in Igel stattfinden. 

Homepage 

• Annette bittet um die Zusendung weiterer Ergänzungen/Tipps zu Fächern und dem 

ersten Semester für das FAQ. 

 


